

## La République du Centre, 13 mars 2018

**ÉVÈNEMENT** ■ Premières rencontres régionales de l'économie et de l'emploi, hier, à Orléans

### De nouvelles méthodes de recrutement

Les premières Rencontres régionales de l'économie et de l'emploi ont permis de mettre les relations prises sur le territoire.

**Philippe Adieu**  
@philippeadieu

La Région a nouvellement pour associer la compétence économique de la loi NOTRe et avec le fait le savoir. Un an après la création de son agence de développement économique Dev'up, elle organise, hier, ses premières Rencontres régionales de l'économie et de l'emploi. Un rendez-vous qui se reproduira chaque année, pas forcément à Orléans, mais peut-être, François Bonneau.

**Procédés innovants**

Le président (PS) de la Région a voulu faire de cette journée un événement national en invitant la ministre du Travail, Marcelline Dubois, à participer à l'échange. L'occasion pour elle de rencontrer des recruteurs et de partager avec eux les méthodes innovantes de recrutement.



**ATELIER.** Des recruteurs étaient invités à échanger sur leurs méthodes, avec certains usagers.

la région.

La ministre, qui avait déjà visité les centres de services aux entreprises de la région, a été accueillie par le président de la Région, François Bonneau. Elle a participé à un atelier de travail avec des recruteurs et des représentants des entreprises.

plus près de la dé-

mission, les échanges ont permis de partager des expériences et de discuter de nouvelles méthodes de recrutement.

en son développement

économique. Elle a également souligné l'importance de l'accompagnement des entreprises et de la formation des salariés.

#### Des points positifs retenus par la ministre du Travail



**La ministre du Travail, Marcelline Dubois, a apprécié les échanges et les échanges de bonnes pratiques.**

Marcelline et Marcelline

ont souligné les points positifs de la loi NOTRe, notamment la création de l'agence Dev'up et la mise en place de nouvelles méthodes de recrutement.

des critères qui doivent être pris en compte. Elle a également souligné l'importance de la formation des salariés et de l'accompagnement des entreprises.

Marcelline Dubois a souligné l'importance de la formation des salariés et de l'accompagnement des entreprises. Elle a également souligné l'importance de la formation des salariés et de l'accompagnement des entreprises.